



Villahermosa Tabasco a 21 de marzo de 2022

Estimados Padres, Madres de Familia y Tutores:

El apoyo que a lo largo de estos años han brindado a sus hijos, ha permitido que concluyan la educación básica y estén por comenzar una nueva etapa de formación académica, ahora cursarán la Educación Media Superior.

Las instituciones educativas de este nivel -y sus maestros- les facilitarán los conocimientos, capacidades, actitudes y valores que les permitirán desarrollar sus habilidades, además de contribuir en su formación como ciudadanos responsables; por lo que deberán cumplir con los lineamientos y las normas vigentes del plantel educativo donde sean asignados.

El ingreso a la Educación Media Superior representa un desafío para sus hijos, pues enfrentarán un sistema académico diferente al de la secundaria, a la vez que experimentarán los cambios físicos, psicológicos y sociales de su adolescencia, por lo que es importante su acompañamiento.

Para que los jóvenes enfrenten con éxito los retos de esta etapa, necesitan el apoyo de los padres, por lo que se requiere que ustedes los orienten eligiendo la mejor opción para continuar estudiando, tengan en cuenta las distancias de traslado, el tipo de bachillerato; pregunten a sus hijos: ¿Cuál es el área que mejor dominan?, ¿A que profesión aspiran?; analicen juntos las instituciones educativas que imparten los subsistemas educativos de educación media superior en Tabasco y si tienen tiempo visiten los planteles de su preferencia para conocer la ubicación exacta y su entorno.

La Convocatoria de Ingreso a la Educación Media Superior 2022, se publicará, vía internet, en el portal <http://examenunico.setab.gob.mx>, el día 21 de marzo. Tengan presente las siguientes fechas:

- a) **Registro en línea**, del 02 al 18 de mayo.
- b) **Publicación de resultados** a través del portal oficial el 22 de julio.

El Gobierno Federal y el Gobierno del Estado de Tabasco, trabajan todos los días por implementar políticas públicas que coadyuven a la formación educativa de nuestros jóvenes animen a sus hijos para que continúen su formación educativa.

Atentamente

Lic. Luis Rodrigo Marín Figueroa
Subsecretario de Educación Media y Superior

